



萩の風

仙台市立東仙台中学校
学校だより 第1号
令和4年4月14日

令和4年度協働型学校評価における重点目標

「生命を尊重する心、他者を思いやる心、豊かな心の育成 ～日頃の挨拶・ボランティア活動を通して～」

令和4年度がスタートしました

4月8日の着任式・始業式、11日には、第76回入学式を行い、令和4年度の学校生活が本格的にスタートしました。着任式では、新たに14名の職員が着任の挨拶を行いました。多くの職員が、東仙台中の第一印象について「生徒のさわやかで元気な挨拶」を挙げていました。歓迎の言葉を述べた3年生のKYさんが、原稿を見ることなく14名の職員一人一人の名前をしっかりと呼んでくれたことに着任した職員も驚かされました。また、引き続き行った始業式では、3年生のHTさんが、全校生徒を代表して部活動や勉強についての目標を述べ、「今しかできないこと、今やるべきことをしっかりと考えたい」抱負を述べました。

11日（月）には、4月とは思えない陽気の中、入学式を実施しました。226名の新入生が、大きめの制服を着て、緊張しながらも立派に式に臨む姿に初々しさを感じました。歓迎の言葉では、3年生のHSさんが「team 東仙」をキーワードに充実した中学校生活を送ってほしいと力強いエールを送りました。続いての誓いの言葉では、新入生を代表してHKさんが、「勉強、部活、行事に一生懸命に頑張りたい」とはつらつと抱負を述べました。新入生がこれから、日に日に、たくましく成長していく姿をしっかりとサポートしていきたいと思えます。

保護者の皆様、地域の皆様、今年度も御支援、御協力をよろしくお願いいたします。



【着任式：歓迎の言葉】

【始業式：新年度の抱負】

【入学式：歓迎の言葉】

【入学式：誓いの言葉】

新型コロナウイルス感染症への対応について（お願い）

新型コロナウイルス感染症が流行し始めて、3度目の春になりました。本校でも12日（水）に2、3年生を学年閉鎖とするなど、影響が続いています。学校でも引き続き感染拡大防止に努めてまいります。以下の点について保護者の皆様にも御協力をお願いいたします。

- ① 毎朝の検温と健康観察（体温記録カードの記入）をお願いします。
- ② もし、体調がすぐれない場合は、無理して登校しないようお願いいたします。
※登校後、発熱等の症状がある場合は早退することになります。
- ③ 生徒本人、同居御家族が濃厚接触者になった場合や、PCR検査を受検することになった場合は学校まで御連絡ください。
- ③ その他、御不安なことや御不明なことがありましたら教頭まで御相談ください。

【電話 257-5386 教頭：根本】